

CONEXIÓN MUNICIPAL

BOLETIN INFORMATIVO



ROQUELITO GARCÍA EL ALCALDE HISTÓRICO

Con una gestión cercana, activa y transformadora, Roquelito García se consolida como una figura clave en la historia de San Felipe de Puerto Plata.



ALCALDIA DE
PUERTO PLATA



Alcalde Roquelito García participa en actos del 162 aniversario de la Restauración de la República Dominicana en Puerto Plata

El alcalde de este municipio, Diomedes Roque García (Roquelito), participó junto a su familia este sábado los actos conmemorativos del 162 aniversario de la Restauración de la República Dominicana.

La jornada inició a las 7:45 de la mañana con una ofrenda floral en honor a Juan Pablo Duarte y al general Gregorio Luperón primera espada de la restauración, en la Plaza de la Independencia de esta ciudad.

Posteriormente, el alcalde, acompañado de sus familiares, directores departamentales del cabildo, colaboradores y autoridades locales, participó en una misa solemne en la Catedral San Felipe Apóstol, presidida por el párroco Osvaldo de la Cruz.

A la ceremonia asistieron la gobernadora provincial Claritza Rochtte, el director regional de Educación, Luis José Sánchez Baldwin, Luis Reyes director del Distrito Educativo 11-02, la Vice Alcaldesa Kenia Desangle, así como representantes civiles y militares.

En su intervención, el alcalde Roquelito García destacó la trascendencia histórica de la gesta de 1863, señalando que la Restauración marcó un antes y un después para la independencia y la soberanía nacional

Alcalde Roquelito García brinda apoyo a la Mesa de Seguridad ciudadana y Género en Puerto Plata



El alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito), participó la mañana de este domingo en la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, con el objetivo de fortalecer las acciones para garantizar la tranquilidad y el orden en la provincia.

El encuentro estuvo encabezado por la ministra de Interior y Policía, Faride Raful, junto a la viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jáquez; el director general de la Policía Nacional, mayor general Ramón Antonio Guzmán Peralta; la gobernadora provincial, Claritza Rochtte; la senadora por Puerto Plata, Ginette Bournigal; el director regional norte de la Policía Nacional, general Jorge Luis Galán Guerrero; y el director del Control de Bebidas Alcohólicas (COBA), Fermín Domínguez.

Durante la jornada se analizaron los principales retos de seguridad que enfrenta la provincia, contando además con la participación del comandante de la Base Aérea de Puerto Plata, general William Medina Garnés; el coronel Cavallo de POLITUR; el director regional de Turismo, Atahualpa Paulino; el magistrado Kelmin Duncan; representantes del sector empresarial y la federación de juntas de vecinos.

El alcalde Roquelito García valoró la iniciativa y expresó su agradecimiento a las autoridades nacionales por el empeño mostrado en seguir reforzando las medidas de seguridad y garantizar mayor tranquilidad a los residentes de la ciudad.



Ayuntamiento Municipal de San Felipe de Puerto Plata continúa con la reparación de caminos vecinales



Por instrucciones del alcalde Diomedes Roque García (Roquelito), la Brigada de Reparación de Caminos Vecinales, bajo la coordinación de Esteban Almonte, continúa realizando labores de mejora en distintos sectores del municipio San Felipe de Puerto Plata.

En la jornada de este martes fueron intervenidos los caminos que comunican los parajes Muñoz, Cantabria y Mari vasque, los cuales presentaban un notable deterioro tras las lluvias recientes.
en las comunidades.



El alcalde Roquelito García afirmó que estos trabajos de acondicionamiento no se detendrán, ya que existe una agenda establecida que contempla la intervención de otros parajes en las próximas horas, como parte del compromiso de mejorar las vías de acceso rural en todo el municipio.



Ayuntamiento de Puerto Plata participa en mesa de trabajo sobre seguridad y ordenamiento del tránsito

El Ayuntamiento Municipal de Puerto Plata, representado por la Vice alcaldesa Kenya León Desangles y el director de Tránsito, Anibal Polaco, participó en una importante mesa de trabajo orientada a fortalecer la seguridad vial y garantizar el orden público en la provincia.

El encuentro fue convocado por la representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, en coordinación con la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT), bajo la dirección del general Pascual Cruz Méndez.

Durante la jornada se generó un espacio de diálogo abierto y participativo en el que representantes de distintos sectores de la sociedad civil y las autoridades expusieron necesidades, inquietudes y propuestas para mejorar la movilidad en cada demarcación de la provincia.

La mesa de trabajo contó con la presencia del comandante de la Base Aérea de Puerto Plata, general William Medina Gárnes; el director regional de la Policía Nacional, general Jorge Luis Galán; el director provincial de DIGESETT, teniente coronel Julio César Rodríguez, el director regional de Turismo, Atahualpa Paulino.

Con estas iniciativas, las autoridades locales y nacionales reafirman su compromiso de trabajar en conjunto para implementar soluciones que fortalezcan la seguridad vial y promuevan un tránsito más organizado en beneficio de los ciudadanos y visitantes de Puerto Plata.

Alcalde Roquelito García participa en el inicio del año escolar 2025-2026



El alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Roquelito García, participó en los actos de apertura del año escolar 2025-2026, acompañando a estudiantes, maestros, padres y autoridades educativas en el arranque de la docencia.

Durante la actividad, el alcalde destacó que la educación es la base del desarrollo de toda sociedad y reafirmó el compromiso de la alcaldía de continuar respaldando a las escuelas y comunidades educativas del municipio.



El acto contó con la presencia de la gobernadora provincial, Clariza Rochette, y del director del distrito educativo 11-02, Luis Reyes, así como de directores de centros escolares, docentes, representantes de asociaciones de padres y estudiantes de distintos niveles.

Con esta ceremonia se dejó formalmente iniciado el calendario escolar 2025-2026 en Puerto Plata, marcando el comenzo de una etapa de aprendizajes y oportunidades para toda la comunidad educativa.



Ayuntamiento de Puerto Plata participa en socialización del **Sistema Nacional de Monitoreo de la Calidad de los Servicios Públicos**

Con el objetivo de fortalecer la transparencia y mejorar la calidad de los servicios que reciben los ciudadanos, la vicealcaldesa de Puerto Plata, Kenia de León de Desangles, encabezó la Jornada de socialización del Sistema Nacional de Monitoreo de la Calidad de los Servicios Públicos

Durante el encuentro se expusieron los alcances de esta innovadora herramienta tecnológica, diseñada para evaluar de manera objetiva la eficiencia y calidad de los servicios que ofrecen las instituciones públicas. Este sistema permitirá garantizar una atención más ágil, transparente y cercana a la ciudadanía





Alcalde Roquelito García recibe **reconocimiento en el Cruise Season Summit 2025**

En el marco de la segunda edición del Cruise Season Summit 2025, el alcalde de San Felipe de Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito), fue reconocido por su apoyo y compromiso con el fortalecimiento del turismo de cruceros en la ciudad.

El galardón fue recibido en representación del alcalde por el presidente del Concejo de Regidores, Jeremías Ureña, durante la ceremonia de reconocimientos celebrada en el Hotel Iberostar Costa Dorada, en presencia de autoridades y actores del sector turístico nacional.

La organización del evento estuvo a cargo del director de Turismo Municipal y CEO de Nice Dominicana, **Leonardo Medrano**, quien resaltó la importancia de la integración de las autoridades locales en el crecimiento y posicionamiento de Puerto Plata como destino líder en la industria de cruceros en el Caribe





Alcaldía de Puerto Plata y Obras Públicas continúan operativo de bacheo en distintos puntos de la ciudad

La Alcaldía de San Felipe de Puerto Plata, en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), continúa desarrollando un amplio operativo de bacheo y asfaltado en diferentes sectores de la ciudad, con el objetivo de mejorar la seguridad vial y la movilidad de los ciudadanos.

Los trabajos abarcan calles y avenidas de alta circulación, donde el deterioro del pavimento representaba una dificultad para conductores y transeúntes. Con estas acciones, se busca ofrecer vías en mejores condiciones, contribuyendo al ordenamiento y embellecimiento urbano, y representantes del sector privado.

Regidora Anahilda Carrasco representa a la Alcaldía de Puerto Plata en conmemoración del 162 aniversario de la Restauración en Canadá



La regidora Anahilda Carrasco representó a la Alcaldía de Puerto Plata y al Concejo de Regidores en una serie de actos solemnes realizados en cuatro alcaldías de Canadá con motivo de la conmemoración del 162 aniversario de la Restauración de la República Dominicana.

Las ceremonias de izamiento de la bandera dominicana se llevaron a cabo en las alcaldías de Brampton, Vaughan, Cataratas del Niágara y Mississauga, donde Carrasco compartió escenario con autoridades locales, en compañía de la comisión del comité de Dominicanos residentes en Canadá (COPROPCADA), encabezada por su presidente Danny Chevalier.

En nombre del alcalde Diomedes Roque “Roquelito” García, del presidente del Concejo Municipal Jeremías Ureña y de los demás concejales de Puerto Plata, Carrasco expresó el orgullo y compromiso patriótico de la comunidad dominicana residente en Canadá.

El alcalde Roquelito García y el presidente de la sala capitular manifestaron su satisfacción por la representación realizada, destacando el liderazgo y entrega de la regidora Anahilda Carrasco, a quien calificaron como una mujer de profundo sentimiento patriótico que dignifica a Puerto Plata en cada escenario

Departamento de Cultura **del Ayuntamiento de Puerto Plata** realiza actividad infantil en la Plaza Independencia



El Departamento de Arte y Cultura del Ayuntamiento Municipal de San Felipe de Puerto Plata, bajo la coordinación de su director Jairo Reyes y con el respaldo del alcalde Diomedes Roque García (Roquelito), llevó a cabo este domingo una colorida y exitosa actividad infantil en la histórica Plaza Independencia.

El evento contó con el apoyo de colaboradores del sector privado, logrando ofrecer a los niños y niñas de la ciudad una jornada llena de alegría, entretenimiento y unión familiar.

La actividad incluyó la participación de la Asociación de Payasos de Puerto Plata y la compañía de eventos infantiles Divertilindo, quienes presentaron un atractivo espectáculo cargado de diversión, rifas de útiles escolares y dinámicas interactivas. Además, los más pequeños disfrutaron de juegos inflables, golosinas y un show lleno de energía y entusiasmo.

Con este tipo de iniciativas, el Ayuntamiento de Puerto Plata reafirma su compromiso de fomentar la cultura, la recreación y el sano esparcimiento para la niñez y la familia puertorriqueña.



Alcaldía de Puerto Plata encabeza primer Reciclatón en el marco del programa **Comunidades Circulares**



El alcalde Diomedes Roque García (Roquelito) y la Vice alcaldesa Kenya León Desangles encabezaron este viernes el primer Reciclatón de Puerto Plata, una jornada que forma parte del programa Comunidades Circulares, orientado a promover la cultura del reciclaje y la



La actividad se desarrolló en el Parqueo Municipal donde operó el Centro de Acopio, con la participación de decenas de familias de los sectores Ensanche Dubocq, Playa Oeste, Vía Férrea y Nuevo Renacer, quienes entregaron botellas plásticas a cambio de kits de útiles escolares, fomentando así el compromiso ambiental y el beneficio comunitario.

La coordinadora de Comunidades Circulares, Edza Sánchez, en representación de Taino Bay, agradeció el respaldo de los líderes comunitarios, del Ayuntamiento Municipal de Puerto Plata y de los representantes de las juntas de vecinos, destacando la importancia de esta iniciativa para fortalecer la educación ambiental y la integración social.

El evento incluyó además una feria ambiental, actividades recreativas y música en vivo, consolidándose como un espacio de concienciación y unión familiar.



Ayuntamiento de Puerto Plata respalda juramentación de la nueva directiva del **CODIA Regional Nor-Atlántico 2025-2026**



El Ayuntamiento Municipal de Puerto Plata respaldó la noche este jueves la juramentación de la nueva directiva del Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (CODIA), Regional Nor-Atlántico, para el periodo 2025-2026.

En representación de la Alcaldía estuvieron los ingenieros Luis Amaury Tavárez, director de Planeamiento Urbano, y Jhoan Tavárez, director de Obras Municipales, quienes en nombre del alcalde Diomedes Roque García (Roquelito) reiteraron el compromiso de continuar apoyando las iniciativas del gremio profesional.

La nueva directiva está integrada por el ingeniero Jorge Burgos, presidente; Rubén Perdomo, tesorero; Amaury Jerez, secretario general; Julia De León, secretaria de asuntos intergremiales; Laura García secretaria de eventos y Xiomara Vargas, secretarías de Actas.



Brigadas municipales realizan jornadas de limpieza profunda en por instrucciones de **Roquelito García**

El alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito), instruyó a las brigadas del Ayuntamiento a realizar jornadas de limpieza profunda en diferentes sectores de la ciudad, con el objetivo de garantizar la higiene y el embellecimiento de la comunidad.

En cumplimiento de estas disposiciones, este lunes se ejecutaron trabajos en el sector Ginebra Arzeno, donde palas mecánicas, retroexcavadoras y camiones intervinieron cañadas y áreas públicas en sentido general.



Asimismo, este martes, el encargado de limpieza del cabildo, José Luis Gómez, encabezó una brigada en el Ensanche José Dubeau (Los Callejones), donde se realizaron labores de limpieza de contenes, cañadas y espacios comunitarios.



El alcalde Roquelito destacó que estos operativos continuarán en distintos puntos del municipio, reafirmando el compromiso del Ayuntamiento con mantener una ciudad más limpia, organizada y saludable para todos los puertoplataños.



Alcalde Roquelito García y Gobernadora Claritza Rochtte se reúnen con el **sector mototaxi**

El alcalde Roquelito García, junto a la gobernadora provincial Claritza Rochtte, encabezaron una mesa de diálogo con las confederaciones de mototaxi del municipio San Felipe de Puerto Plata.

El encuentro tuvo como objetivo escuchar las inquietudes del sector mototaxi, analizar sus principales necesidades y coordinar acciones conjuntas que permitan mejorar la organización, seguridad y formalización del servicio de transporte motorizado en el municipio.

Durante la reunión, tanto el alcalde como la gobernadora destacaron la importancia de mantener un canal de comunicación directo y permanente con este sector que representa un medio de sustento para cientos de familias puertoplateñas, al tiempo que reiteraron su compromiso de trabajar en soluciones que promuevan el orden vial y la seguridad ciudadana.



Ayuntamiento de San Felipe de Puerto Plata y Obras Públicas coordinan continuidad de los trabajos de **aceras y contenes** en el municipio

El alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito), sostuvo una reunión de coordinación con la gobernadora provincial, Claritza Rochtte, y una comisión del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), encabezada por el Ing. Carmelo Ripoll, director regional de esa institución.

El encuentro tuvo como finalidad dar seguimiento y coordinar la ejecución de los trabajos de aceras y contenes en distintos sectores del municipio, como parte del esfuerzo conjunto entre el gobierno central y el gobierno local para mejorar la infraestructura urbana.

Al alcalde lo acompañaron el director de Obras Municipales, Ing. Joah Tavárez, y el director de Planeamiento Urbano, Luis Amaury Tavárez, quienes expusieron detalles técnicos y de planificación para asegurar la correcta implementación de las obras.

El alcalde García destacó que estos trabajos representan un paso importante para elevar la calidad de vida de los ciudadanos, garantizar mayor seguridad vial y embellecer la ciudad de Puerto Plata.

Alcalde Roquelito resalta inversión de Turismo en inauguración de calles en Sosúa

Sosúa, Puerto Plata. – El alcalde de Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito), participó este domingo en la inauguración de la reconstrucción de calles en Sosúa, donde valoró la inversión del Ministerio de Turismo y del ministro David Collado, destacando que no solo beneficia a ese municipio, sino a toda la provincia.

La obra, ejecutada por el Comité Ejecutor de Infraestructuras de Zonas Turísticas (CEIZTUR), tuvo un costo de más de RD\$95 millones e incluyó la rehabilitación de 4.3 kilómetros en las calles Bajada del Tablón, La Gallera, Benigno Lantigua y el circuito de vías del sector Valedor. Los trabajos abarcaron pavimentación en hormigón asfáltico, construcción de aceras, contenes, drenaje pluvial, filtrantes, badenes y señalización.





Alcalde Roquelito García entrega cancha de básquetbol remozada en el sector La Yagüita de Cristo Rey

El alcalde Diomedes Roque García (Roquelito), a través del departamento de Deportes que dirige Elier Gutiérrez, en un trabajo conjunto con el regidor Roque Alberto De León, remozó en su totalidad la cancha de básquetbol del sector La Yagüita de Cristo Rey.

Los trabajos incluyeron pintura completa de la instalación, limpieza en toda el área perimetral, así como la colocación de nuevos aros y mallas, con el objetivo de brindar a los jóvenes de la comunidad un espacio digno y seguro para la práctica deportiva.

El alcalde García destacó que este plan de remozamiento continuará en otros sectores de Puerto Plata, reafirmando su compromiso de fomentar el deporte como herramienta de desarrollo y mantener a la juventud en un ambiente sano.

@alcaldiaopta

CONOCE LAS RUTAS DE RECOGIDAS DE BASURA



ALCALDIA DE
PUERTO PLATA

La limpieza de nuestra ciudad **depende de todos**. Colabora sacando tus desechos en el día y hora correspondientes.

CONEXIÓN MUNICIPAL

Departamento de Comunicaciones
Alcaldía del Municipio
San Felipe de Puerto Plata



ALCALDIA DE
PUERTO PLATA